

# 紙風船



## 夏休み前集会 校長あいさつ要旨 7/21

4月からの約4か月の間、毎日、明るく、元気よく、過ごしてきました。皆さんは、勉強や、運動、係活動や、当番活動、また運動会などの行事、委員会活動などに、とてもよくがんばってきたと思います。

その中でも、4年ぶりに開催できた運動会でのがんばりは、とても印象に残っています。

6年生のリーダーシップのもと、赤、白、黄のそれぞれの色が一つになって、一生懸命に走る、応援する姿は、本当に素晴らしかったです。「松木内小のいいところだな」「自慢できる行事だな」と思いました。今月上旬に 地域を代表するお客様が見えられました。

「熱心に学習に取り組んでいる」「一生懸命発表し、自分の考えや意見を伝えている」「先生や友達の話真剣に聞いている」など、たくさん褒めてくださいました。お客様から、そうしたお話を聞いて、とても嬉しい気持ちになりました。ところで、松木内小学校には、学校目標があります。

夢に向かって キラッと よく学び 心豊かに はつらつと です。

皆さんは、この夢に向かって キラッと輝くためによく学び 心豊かに はつらつと 過ごすためにがんばってきたことと思います。

「自分は、がんばったなあ」と思う人は手を挙げましょう。

みんなで、この目標に向かって力を合わせれば、松木内小学校は、皆さんにとって「もっともっと大切な学校」になると思います。

これからも、「学校の目標」を忘れないでほしいと思います。

いよいよ、明日から夏休みです。33日間の長い休みになります。

夏休みを毎日元気に過ごすためには、早寝、早起きをするなど、規則正しい生活をすることや、目標をもって生活することがとても大切です。

担任の先生やお家の人と相談して、夏休みの目標や計画を立てていると思います。

その目標や計画を、達成できるようにがんばってください。

夏休み中の過ごし方について、校長先生からお願いが3つあります。

1つ目は「あんぜん」です。絶対に交通事故、水の事故、火の事故に遭わないでください。

命はたった1つです。「あんぜん」に過ごすことを忘れないでください。

2つ目は「あいさつ」です。学校で頑張っているあいさつを、お家の中でも続けてください。

毎日を気持ちよく過ごすために「あいさつ」をがんばってください。

3つ目は「ありがとう」です。夏休み中、必ず、助けてもらったり、お世話になったりなど、感謝の気持ちを表すときがあると思います。

「助けてもらった」「お世話になった」とときには、感謝の気持ちを表す「ありがとう」を忘れないでください。

それでは、夏休み中も、「あんぜん」「あいさつ」「ありがとう」の「3つのあ」を大切に過ごし、楽しい夏休みにしてください。では8月24日(木)、元気いっぱい笑顔いっぱい会いましょう。

代表者のことは、素晴らしかったです。



## 松木内小学校 避難所開設 7/15・16

15日、16日と松木内小学校は避難所となりました。記録的な大雨に見舞われ、学区内では大きな被害は報告されていませんが、非常な危険な状況だったと思います。ご家庭のご協力により、子どもたちの安全が確保されたことは何よりでした。

夏休み明け、悪天候が予想される場合には、登下校時の安全確保にご留意いただくなど、ご配慮を賜りますようお願いいたします。

<ほんのささいなつぶやき> by 佐藤

7月15日(土)・16日(日)避難所開設にあたり、2日間ともに出勤しました。草峠を松木内小学校に向かう途中、土砂に見舞われ、通行も容易ではない状況で峠を通過し、松木内小学校にようやく到着しました。普段は何気ない光景が見違えるような状況に変化し、災害の怖さを痛感しました。川の中を運転したことはありませんが、そのような感じでした。